



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **08.05.24**
- Cavité / zone de prospection : **Trou de la Doria**
- Massif **Bauges**
- Personnes présentes **Hors SGCAF : Severine, Mathis, Johann, Alexandre
SGCAF : Matisse Rousselle, Quentin Bajard**
- Temps Passé Sous Terre : **3h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **classique**
- Rédacteur **Quentin Bajard**

Déjà quelques fois que plusieurs collègues de travail souhaitent faire une petite initiation spéléo avec moi. C'est chouette, quel plaisir d'emmener des débutants, mais où aller pour leur faire apprécier au mieux le moment ? Le choix est vite fait, le Trou de la Doria se prête à merveille à l'initiation. Un peu de manip' de corde en main courante et rappel, un beau porche d'entrée face au Granier, des beaux volumes, des galeries sculptées, quelques belles concrétions, une rivière complètement déchainée pour l'occasion et si on veut il y a même quelques étroitures.

Pour que cette journée soit belle et réussie, j'ai besoin d'un coup de main pour encadrer correctement mes 4 collègues, Matisse répond présent et je le remercie encore une fois. En effet, ce sera nettement plus simple à 2.

J'équipe la vire de 80m en falaise et le petit rappel qui mènent au porche, mes collègues me suivent et Matisse déséquipe derrière eux. Au rappel, premier obstacle vertical, petit moment d'explication et Matisse, après ma descente et les explications, se charge de leur remonter comment s'installer pour la descente.

On accède au porche pour un petit pic nic avant d'entamer la visite sous terre. On file ensuite se balader à l'intérieur en faisant un petit parcours par différentes galeries pour ne pas repasser aux mêmes endroits. La rivière est en décrue mais toujours déchainée, un beau spectacle pour les débutants qui en prennent plein la vue. Au bord de l'eau, difficile de se comprendre sans crier. On leur fait faire quelques mains courantes et une petite verticale sur l'actif, tout le monde se mouillera bien les pieds sur une main courante fixe au raz de l'eau !

Après quelques heures à crapahuter un peu partout dans le réseau, on rejoint le porche pour la partie finale de la sortie, un superbe rappel de 35m, à quelques mètres de la cascade qui donne plein bouillon !!! Même topo que la première petite verticale, j'équipe et descend le premier. Matisse, lui, gère les débutants au relais. Il les envoie un par un, Severine qui passe en troisième appréhende un peu la descente mais souhaite quand même

descendre d'elle-même comme les autres. A -5m, prise de panique quand les pieds vont quitter la paroi pour le plein gaz, Severine tient fort la corde et ne bouge plus d'un millimètre ! Je n'entend pas Matisse avec le bruit de l'eau mais comprend très vite qu'il va gérer tranquillement la situation, on admire depuis le bas son petit exercice de secours, Severine est entre de bonnes mains, opération réussie !!! Je remonte du coup aider le dernier collègue avant de refaire une descente et rappeler la corde. On rejoindra le chemin par le dessous de la cascade, tout le monde est ravi de cette belle sortie.



